



教育目標：自ら学ぶ意欲にあふれ、共に高め合い、心豊かで未来を切り拓く子どもの育成



みんなといっしょに 伸びていく 大きな空へ

ジャンプ ジャンプ ジャンプ！ 守口市立守口小学校 創立150周年

11月12日（土）に創立150周年記念式典をエナジーホールで実施いたします。当日は、多くの来賓の皆様にご臨席いただきます。守口小学校からは全校児童を代表して、代表委員の児童が参加してお祝いの言葉を言ってくれます。代表委員以外の児童はお休みです。代表委員の皆さん、式典の出席よろしくお祈りします。

子どもたちの式典は、16日（水）に2年・4年・6年、17日（木）に1年・3年・5年の2回に分けて、朝の時間に体育館で実施します。

新館1階の廊下に記念誌掲載用にいただいた祝辞（色紙）や校長室に掲示している航空写真のパネルなどを展示しています。ご来校の際に、ぜひご覧ください。



守口市音楽会：4年3組出演

10月26日に守口市音楽会が大阪国際学園の奥田メモリアルホールで3年ぶりに開催されました。各小学校から1クラス出演しました。守口小からは、4年3組が出演しました。「守口小学校150周年の歌」と「小さな世界」を演奏しました。マスクをして歌いましたが、言葉がよく伝わってきました。

24日（月）に、Zoom集会で全校に披露しました。



《小中一貫の取り組み》



10月21日、第一中学校の文化祭の展示の部を見学させていただきました。

11月1日には、部活動体験で、一人2つの部活動を体験させていただきました。写真は、茶道部とバスケットボール部です。



10月28日は、教職員の交流で、小中合同授業研究会でした。今年度は、中学校の1年英語、2年体育、3年家庭科の授業を参観させていただきました。その後は、9年間の学びをつなげるために、授業について話し合いをしました。最後は、教科に分かれて交流しました。



絵本を寄贈していただきました。

安永葉子様より2020年に「がんばれ ここちゃん」、昨年度の2月に「ここちゃんは まほうつかい」、10月末に「ここちゃん とこんころちゃん」を寄贈していただきました。大切に読みたいと思います。ありがとうございます。

感謝



3・4年の水泳が10月25日(火)より始まりました。11月1日(火)に1回目を終えて、「楽しかった」と言ってる子が多くいました。



到着したら、プールサイドの自分の班に行き、それから、班ごとの活動です。

守口小のあゆみ (その6)

祝 創立150周年
守口南立守口小学校2022

守口小学校

航空写真

120周年【平成4年(1992年)】



北運動場に、大きな木がまだ、ありますね。

90周年【昭和36年(1961年)】



130周年【平成14年(2002年)】



北運動場の大きな木は、もうありません。

100周年【昭和47年(1972年)】



北運動場とプールは、まだありません。

140周年【平成24年(2012年)】



新館ができて、本館校舎がなくなりました。正門付近が、整備されています。

110周年【昭和57年(1982年)】



北運動場に、大きな木がありますね。

北運動場とプールができました。本館校舎があります。

150周年【令和4年(2022年)】



今年度の学校付近の様子です。

正門横に児童クラブの建物が建ち、遊具が各校舎前に行きました。